

ばばだけり  
JTサンダーズ広島



久原 大輝

8月も中旬に差しかかり、Vリーグ開幕戦まで残すところ2カ月となった。あと2か月しかないと捉えるか。まだ2か月あると捉えるか。選手によって考え方はさまざまではあるが、全員が課題克服に向けて全力を注いでいる。

9月初旬まで中大など4大学とテストマッチを実施する。普段はチームメイト同士でのゲーム練習を行うので、互いの手の内は理解している

## ◎ テストマッチで課題克服

が、違うチームとの対戦となるので、夏場に取り組んできたスパイク決定率の向上を認めるにはうってつけの場となる。

大学生といっても、どのチームも日本トップクラスの実力があるので、勢いづかせる」と相当戦いづらい状況になる。Vリーグの試合でも、もちろん劣勢の局面が訪れる。そのような場面も想定して、ロサノ監督が不在の中、選手自らが中心となって、ゲームを組み立てる力を養ってほしいところだ。

そして、「Vリーガーはさすがだな」と思わせるようなプレーや取り組み姿を、見せてほしいと願っている。このテストマッチも見学可能なので、ぜひ熱いゲームを猫田記念体育館でご覧になっていたきたい。

(JT広島マネジャー)

学生と話をする武智選手Ⅱ中央

(8月12日)

